

## Aménager et embellir notre ville

La voirie, les espaces extérieurs et les bâtiments sont autant d'éléments indispensables au confort d'une ville.

En ce qui concerne les axes de circulation, des travaux de réfection des chaussées ont été réalisés pour un montant de 1 000 000 F rue Aristide-Briand, rue Jean-Jaurès, rue Pasteur et sur une partie de la rue Denfert-Rochereau. Sont programmés par ailleurs, l'aménagement de la rue de Freneuse ainsi que la modification du profil de son parking afin d'évacuer les eaux pluviales côté Seine et permettre aux riverains de mieux accéder à leurs garages.

Pour ce qui est des travaux d'aménagement des espaces extérieurs, ceux de la place de la Gare ont été achevés et inaugurés.

La Ville a assuré la réfection des clôtures de divers terrains communaux, au stade Ladoumègue, rue Gantois, au parc Saint-Rémy et autour des différentes écoles. Il est envisagé cette année un enrochement de talus des berges de l'île du Noyer afin de préserver, en le consolidant, le chemin piétonnier.

En matière de bâtiments, un local réservé aux jeunes a été aménagé dans le quartier des Feugrais. Les toitures du Centre d'activités du Quesnot et celles

du Centre de Secours ont été refaites. La Salle des Fêtes a fait l'objet de travaux d'amélioration, la scène a été notamment totalement rénovée (éclairage du plateau, rideaux, parquet). La sonorisation a été remplacée, ainsi que l'éclairage de la salle. En outre, une porte a été ouverte, rue du 8 mai pour faciliter l'accès du matériel des artistes. Rue Gantois, l'espace occupé par l'ancien Centre de Secours est dorénavant aménagé dans sa totalité en salles de réunions réservées aux associations et à des réunions d'ordre familial. Enfin, on peut noter

qu'au cimetière, la construction du nouveau logement de gardien et de la salle d'accueil des familles est en bonne voie d'achèvement.

### Partenariat réussi au quartier des Feugrais

Un programme intégré de travaux a été mené à bien dans le quartier des Feugrais portant à la fois sur le bâti et les espaces extérieurs. Vingt garages ont été construits, des espaces verts autour de la résidence des Feugrais ont été aménagés. L'ensemble de cette opération

*Les abords extérieurs de la gare rénovée.*



résulte d'un partenariat entre la Société d'H.L.M de la région d'Elbeuf, propriétaire de l'ensemble immobilier, les villes de Saint-Aubin-les-Elbeuf et de Cléon (puisque la résidence se trouve à cheval sur les deux communes), l'État et la Région dans le cadre du PACT Urbain Val de Seine.

Une deuxième action a consisté à assurer un suivi social en aménageant un local réservé aux jeunes de 470 m<sup>2</sup> dans l'ancienne supérette du quartier des Feugrais. Dans ces locaux qui vont être mis prochainement à la disposition des jeunes de 16-25 ans sont aménagés une cafétéria, une salle de musculation, une salle vidéo et un local social. Les Services Techniques participent dans le cadre des chantiers jeunes à la fourniture des matériaux et à l'apport des conseils techniques. « L'espace Point-Virgule » (comme le dénomment les jeunes) devrait bénéficier des structures nécessaires pour fournir un contexte d'accueil favorisant l'insertion sociale et professionnelle. Aujourd'hui, la commune de Saint-Aubin-les-Elbeuf désire compléter cette réalisation par l'aménagement des abords ; à cet égard, une subvention est d'ores et déjà sollicitée auprès des services de l'État au titre du FEDER (Fond Européen de Développement Régional). ■



*Réaménagement des espaces extérieurs des Feugrais.*